

12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No 210. (14 mars.) (Dandurand.) (*Imprimé*.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 re pain. (14 mars.) (Clément.) (*Imprimé*.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans la rue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.) (*Imprimé*.)
15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.) (Turcot.) (*Imprimé*.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 re taxe d'eau. (29 mars.) (N. Lapointe.) (*Imprimé*.)

## MOTIONS.

17. Roux.—Pour amender la règle No 111. (13 juin.)
18. Carter.—A l'effet d'abroger la résolution du Conseil constituant en corporation le club Beauchamp. (20 juin.)

## RAPPORTS.

19. Bureau des Commissaires.—A l'effet de permettre à la "Cie S. Carsley" de construire une écurie. (20 juin.)
20. Commission de Législation.—A l'effet d'abroger la section 8 du règlement No 399 concernant les colporteurs. (20 juin.)

## MOTIONS.

21. Clément.—Pour abroger la résolution du Conseil à l'effet de mettre fin au contrat avec la Cie "M. L. H. & P.". (27 juin.)
22. Clément.—Pour amender le règlement No 260 concernant les édifices. (27 juin.)
23. Boyd.—Pour la lecture d'un règlement à l'effet de contracter un emprunt de \$400,000 pour acquérir la propriété Redpath. (27 juin.)

## REGLEMENTS.

24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue Bishop. (19 mai.) (Ward.)
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'enlèvement du fumier. (13 juin.) (Gauvin.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que la circulation soit gênée dans les rues. (13 juin.) (Robinson.) (*Imprimé*.)
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'abolir le poste de cochers à l'angle des rues DesRivières et Saint-Jacques. (13 juin.) (Dandurand.)
28. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la construction d'écuries dans certaines parties de la Ville. (20 juin.) (Dubeau.)

## RAPPORT.

29. Bureau des Commissaires.—Pour accepter certaines rues de M. Georges Marcell. (5 Juillet.)

## MOTIONS.

30. Carter.—Pour un règlement à l'effet de permettre à la "Central Heat, Light and Power Co." d'ériger des poteaux. (13 juillet.)
31. Tétreau.—Pour amender le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (13 juillet.)
32. Dandurand.—Pour un règlement au sujet des établissements de vues animées. (13 juillet.)
33. Lapointe, L. A.—Pour un règlement à l'effet d'emprunter \$5,000,000 pour travaux publics. (13 juillet.)

## REGLEMENT.

34. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260, re édifices. (Clément.)

## MOTIONS.

35. Boyd.—Pour amender le règlement No 328, re fermeture de bonne heure des magasins. (20 juillet.)
36. Boyd.—Pour abroger résolution, re propriété Redpath. (20 juillet.)

## RAPPORT.

37. Bureau des Commissaires.—Pour donner certains pouvoirs additionnels au chef du dépt des Incendies. (29 juillet.)

L. O. DAVID,  
Greffier de la

12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.) (Dandurand.) (*Printed*.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 re bread. (14th March.) (Clément.) (*Printed*.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Avenue. (21st March.) (Mayrand.) (*Printed*.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 139 of Ville Saint-Louis. (21st March.) (Turcot.) (*Printed*.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 266 re water rate. (29th March.) (N. Lapointe.) (*Printed*.)

## MOTIONS.

17. Roux.—To amend Rule No 111. (13th June.)
18. Carter.—To repeal resolution of Council incorporating the "Club Beauchamp." (20th June.)

## REPORTS.

19. Board of Commissioners.—To allow the S. Carsley Co. to construct a stable. (20th June.)
20. Legislation Committee.—To equal section 8 of by-law No 399 concerning peddlers. (20th June.)

## MOTIONS.

21. Clément.—To repeal resolution of Council to terminate contract with the Montreal Light, Heat and Power Co. (27th June.)
22. Clément.—To amend by-law No 260 re buildings. (27th June.)
23. Boyd.—For the 1st reading of a by-law to issue a loan of \$400,000 to acquire the Redpath property. (27th June.)

## BY-LAWS.

24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop Street. (19th May.) (Ward.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the removal of manure. (13th June.) (Gauvin.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent obstruction of traffic in streets. (13th June.) (Robinson.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to abolish cabstand corner DesRivières and St-James streets. (13th June.) (Dandurand.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.) (Dubeau.)

## REPORT.

29. Board of Commissioners.—To accept certain streets from Mr. George Marcell. (5th July.)

## MOTIONS.

30. Carter.—For a by-law to allow the Central Heat, Light and Power Co. to erect poles. (13th July.)
31. Tétreau.—To amend by-law No 395 concerning the sale of newspapers. (13th July.)
32. Dandurand.—For a by-law re moving picture. (13th July.)
33. Lapointe, L. A.—For a by-law for a loan of \$5,000,000 for public works. (13th July.)

## BY-LAW.

34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 260 re buildings. (27th June.) (Clément.)

## MOTIONS.

35. Boyd.—To amend by-law No 328 re early closing of shops. (20th July.)
36. Boyd.—To repeal resolution re Redpath Estate property. (20th July.)

## REPORT.

37. Board of Commissioners.—To give certain additional powers to the Chief of Fire Department. (20th July.)

L. O. DAVID,  
City Clerk.